

CIERRE DE 2025 Y HOJA DE RUTA PARA 2026

Dr. Javier Serrano



Queridos compañeros y compañeras,

Con el cierre de 2025 culmina una etapa importante en la vida de la Sociedad Española de Oncología Radioterápica y se abre un nuevo tiempo que afrontamos con ilusión, responsabilidad y una clara vocación de servicio.

Este año pone fin a un mandato que ha contribuido de manera decisiva a consolidar una SEOR más estructurada, más visible y más conectada con su entorno. Quiero expresar un agradecimiento sincero a la Dra. Carmen Rubio y a su Junta Directiva por el trabajo desarrollado, que ha dejado una Sociedad más sólida, con mayor proyección institucional, una apuesta firme por la transparencia y, muy especialmente, un acercamiento real y organizado a los pacientes a través de su Plataforma específica, hoy plenamente integrada en la actividad de SEOR.

Durante 2025, SEOR ha seguido avanzando en sus pilares fundamentales:

La formación continuada, la investigación y la asistencia, consolidando estructuras clave como los grupos y foros de trabajo, IRAD, desarrollando plataformas interdisciplinares estratégicas y manteniendo una intensa actividad científica y docente. Todo ello ha contribuido a que la oncología radioterápica sea cada vez más conocida, mejor comprendida y más presente en el debate sanitario y social, reforzando su papel como especialidad esencial en el tratamiento del cáncer.

Miramos ahora a 2026, un año que queremos que marque un punto de inflexión en la evolución de nuestra Sociedad. El nuevo mandato se articulará en torno a tres grandes ejes estratégicos:

- Profesionalización y sostenibilidad, avanzando hacia modelos de gestión más eficientes, transparentes y capaces de garantizar la estabilidad económica de SEOR a medio y largo plazo.
- Relevo generacional, promoviendo la incorporación real del talento joven a la vida científica, organizativa e institucional de la Sociedad, como presente activo y no solo como futuro.
- Acercamiento visible y útil a los pacientes, reforzando políticas sociales de humanización, información, acompañamiento y colaboración con asociaciones, integrando esta dimensión en todas las acciones de SEOR.

2026 será también un año de consolidación de la investigación, de impulso a la innovación tecnológica y de fortalecimiento de la colaboración con instituciones, administraciones y otras sociedades científicas, siempre con el objetivo de generar valor para los profesionales y, en última instancia, para los pacientes.

En este contexto, el Congreso Nacional SEOR Alicante 2026 será uno de los grandes hitos del próximo año. Concebido como un congreso moderno, profesional y alineado con los estándares internacionales, integrará ciencia clínica, innovación, gestión, humanización y talento joven, y aspira a convertirse en un auténtico punto de encuentro para construir juntos el futuro de la oncología radioterápica en España.

Cada vez se habla más de nuestra especialidad y se la conoce mejor. Tenemos la responsabilidad de seguir liderando ese relato con rigor, cercanía y compromiso, reforzando el papel de SEOR como referente científico y social.

Gracias a todos los socios, comisiones, grupos de trabajo y al equipo técnico de SEOR por vuestro esfuerzo, vuestra participación y vuestra confianza.

Sigamos avanzando juntos hacia una SEOR más fuerte, más profesional, más joven y más humana.

Un cordial saludo,



Dr. Javier Serrano
Presidente
Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR)